文責 校長 ホームページ随時更新中

紙屋小学校だより

6年ぶりの噴火で、農作物を始め私たちの生活 に影響を及ぼした新燃岳。このまま、噴火活動が 収まることを祈るばかりです。

しかし、火山は被害をもたらすばかりではなく、 私たちに様々な恩恵を与えていますね。火山特有 の美しい山容から、富士山のように大観光地とな っている所もありますし、周囲には温泉や湧き水も多くあります。これからもうまくつきあっていきたいものです。今回の噴火は、子どもたちにと っても、人間の力では及ばない自然の巨大な力と 防災について学ぶ機会になっていると思います。

二学期も元気にスタート

10月11日(水)、2学期がスタートしまし た。始業に当たって、「鎖につながれた象」の話 をしました。そして、「できないとあきらめてし まってはだめだ。自分ならできると信じ、努力し 続ける2学期にしよう。」と話しました。2学期 は、一徳祭や持久走大会があります。保護者の皆 様とともに、子どもたちのがんばりを応援し続け たいと思います。

小林大運動会にて紙屋大健闘

10月8日(日)の小林大運動会では、小学校 女子800Mで1位園田さくらさん・2位前谷真

帆さん、男子1000M で2位山口知也君と大 健闘を見せてくれました。また、総合でもトラック競技の部で5位 と大健闘。皆さんよく がんばっておられまし た。1月の駅伝大会が 楽しみです。



|戦没者追悼式で作文暗唱披露|

6年崎田彩郁さんが、小林市戦没者追悼式で平 和に関する作文を発表しました。五百人以上の方 がおられた中、彩郁さんは十分練習していたので、 原稿を見ないで堂々と長崎被爆体験者から聞いた 話を元に、自分の考えを発表できました。発表内 容は、遺族の方々にも十分伝わったと思います。

猟友会助成金で野鳥の本購入

このたび、県猟友会からいただいた野鳥愛護活

動助成金3万円で、鳥に 関する本を17冊購入し ました。「鳥の巣の本」「卵 のひみつ」など大人でも読 んでみたくなる本です。 たくさん読んでほしいで すね。猟友会の皆さんの 想いでもあります。



体カテスト結果を受けて

宮崎県では、毎年子どもたちの体力向上のため、 体力テストを行い、その結果に応じた指導をしてい ます。今年の紙屋っ子の結果は、昨年度より少し低 い結果でした。個人の結果については、夏の個人面 談の時にお渡ししています。

ほとんどの種目はよい結果で、特に「反復横跳び」 や「50m走」がよかったです。日頃歩いて登校していることや外遊びで追いかけごっこなど走る運動をよくすること、御家庭の関心の高さなど運動する環境ができているからだと思われます。低かったのは、「長座体前屈」です。このことについては、体育授業や紙屋っ子体操などで鍛えていきます。

表彰されたA段階の児童を紹介します。

1年 濱﨑瑛志郎

聖夜 2年 川内 愛未 松井 柊 下湯

3年 結羽 藤田

4年 昊之介 樂和 信時 佐藤 濱﨑 智也 佐土原くるみ

5年 蘭夢 有木 玲奈 江口 麻生 川内 美咲 藤田

﨑田 真帆 6年 彩郁 前谷

......... 紙 屋っ子 大 活 躍

県明るい選挙啓発作品展ポスターの部 【佳 作】1年 宗方 嘉音 小林市立図書館読書感想文コンクール 【市長賞】3年 藤田 結羽 小林市立図書館読書感想画コンクール 【市長賞】2年 堂園 友愛 県文集「友だち」地区審査

【優秀賞】3年 佐土原 西田 琴 【挿絵掲載】3年 家村 琥珀

1月の主な行事

- 1日(水)貧血・生活習慣病検査(5・6学年)
- (木) 学校訪問 ※13:30頃下校 2 日
- 3日(金)文化の日
- 4.5日(土田)野尻地区総合文化祭
 - (火) 社会科見学(2学年) 7日
- (水) 読み聞かせ (5・6学年) 全校集会 8 H
- (月) 振替休業日 13日
- 14日 (火) ハートタイム
- (水) クリーン作戦 15日
- 7 日 西諸地区音楽大会(3・4学年) 1 (金)
- 18日 (土) 一徳祭
- 20H(月) 社会科見学(4学年)
- 2日 2 (水) 読み聞かせ (1・2学年)
- 23日 勤労感謝の日 (木)
- 26日 **(日)郷土芸能フェスティバル**
- 29日 (水) 秋の遠足

